



## **Fundación Hefame premia una investigación en la categoría de ‘autocuidado y bienestar físico y mental’**

El 15 de febrero en Cartagena y coincidiendo con el Solemne Acto de Apertura del Inicio de Actividades del año 2022 de la Academia de Farmacia de Santa María de España de la Región de Murcia, Fundación Hefame entregó uno de los seis premios que se otorgaron en dicho acto.

La directora de la Fundación, la Dra. D. M. Enriqueta Fernández destacó la categoría premiada por la institución a la que representa, la categoría de ‘autocuidado y bienestar físico y mental, por “ser una categoría de tremenda actualidad impulsada por la pandemia, que ha potenciado que los pacientes se empoderen en la gestión de su salud física y mental”.

En este sentido el trabajo premiado lleva por título ‘Antibióterapia en el tratamiento farmacológico de la avulsión -pérdida- dental. Estudio in vivo’, realizado por D. Antonio Cózar (como primer firmante y que recogió el galardón), D<sup>a</sup>. Leonor Pérez y D<sup>a</sup>. Yolanda Martínez, de la Facultad de Odontología y Facultad de Medicina, de la Universidad de Murcia.

Fernández, también resaltó “el valor que tienen las investigaciones cuando se unen diferentes disciplinas”, como en el caso del trabajo premiado, “ya que aumenta la calidad de la investigación y el avance científico tan necesario para el desarrollo humano, su bienestar y su protección”.

